

一人一人の目指すキャリアの実現に向けて

24日（水）、25日（木）個別懇談を実施しています。保護者の皆様には、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございます。お子様の前期の学校生活の様子もお伝えしながら、進路の話もさせていただいております。

「就労による自立を目指す」という強い思いを胸に入学してきた生徒たち、毎日支えていただいている保護者の皆様の思いを聴きながら、よりよい進路選択ができますよう、応援していきたいと思っております。色々とお願いをさせていただくことも多いのですが、学校とご家庭で力を合わせながら進んで行きたいと思っています。ご協力を

よろしくお願ひいたします。



琴浦の玄関

コスモスと
トルコキキョウ
の優しい彩り

前期の締めくくり・・・

●岡山シーガルズの授業

トップアスリートの選手、コーチに授業をしていただきました。1年生も応援旗を作製し、感謝の気持ちを伝えました。これからも岡山シーガルズ選手を応援します！！



●手打ちうどんに挑戦

普段何気なく食べている「きつねうどん」。今回は3年生が手打ちうどんに挑戦しました。うどんは切り方やゆで加減が難しかったようですが、さすが手打ち！！こしがあり、あげも、じわ～、と甘辛味がしみこんでいました。ぜひ、その腕を家庭でも披露してほしいと思います。

